

Noticias varias : Titulares importantes de última hora LUNES 2 DE AGOSTO 2021



DEPORTES VARIOS



Maximiliano “el Soldado” Zárate (61,300 kg.) y Catriel “el Mexicanito” Toledo (60,500 kg.) fuerte pelea ganó Zarate x 1 punto fue una gran pelea del Esperancino Toledo

=====

Unión lamenta el fallecimiento de la mujer de Luis Spahn Viviana Troia, esposa de Luis Spahn, presidente de Unión, falleció este domingo, informó el club en sus redes sociales.

=====

Por la 5ta fecha, el Tatengue saldrá a cancha el próximo sábado 7 de agosto. Será en el estadio «15 de abril» ante San Lorenzo.

=====

En tanto, el domingo 8 de agosto será el turno de Colón, visitando desde las 15.45 frente a Vélez, en Liniers.

=====

Preocupación en Unión por la lesión de Juan Carlos Portillo
En Unión están alerta por Juan Carlos Portillo, quien fue reemplazado ante Lanús y se le realizarán estudios para determinar el grado de su lesión.

=====

Defensa y Justicia se lo dio vuelta a Gimnasia y ganó 3-2 por la Liga Profesional
Guillermo Fratta y Matías Pérez García anotaron para el Lobo, y Francisco Pizzini,

Walter Bou y Rodrigo Contreras remontaron para el Halcón

Huracan ganaba 1 - 0 pero River se lo empató 1 - 1 el globo habia quedado con uno menos por expulsión

Si bien parece que todo está encaminado, aún no hay noticias sobre la renovación del contrato entre Lionel Messi y el Barcelona. En cada oportunidad, Joan Laporta, presidente del conjunto catalán, ha intentado transmitir calma al asegurar que «todo va bien», pero el tiempo pasa y no hay novedades.

En ese marco, Mundo Deportivo publicó en la mañana de este domingo que Messi y Barcelona tomaron una terminante decisión con respecto a su futuro. Según señaló el mencionado diario español, Messi no entrenará en Barcelona con el plantel ni usará las instalaciones del club hasta que no se resuelva su situación «por una cuestión formal».

La Selección Argentina de básquet estaba obligada a ganar para seguir en los Juegos Olímpicos de Tokio. Y así fue: la Albiceleste derrotó por 97-77 a Japón, el local, y se clasificó a los cuartos de final de la máxima cita del deporte como uno de los mejores terceros.

Cuándo juega Argentina los cuartos de final del básquet de los Juegos Olímpicos La organización fijó, en la noche del lunes y la mañana del martes, cuatro horarios para los cuartos de final del básquet en Tokio 2020, por lo que la Albiceleste se cruzará con Australia el martes 3 de agosto a las 9.

Campazzo y Scola valoraron la clasificación ante Japón y se ilusionan con una medalla: “Tenemos otra oportunidad y la queremos aprovechar”

Argentina ganó por 20 puntos y accedió a los cuartos de final, donde espera el rival que saldrá entre Australia y Francia. La declaración, más analítica, de Oveja Hernández

En basquet ESTOS SON DIAS HORARIOS

- Lunes 2/8 a las 22: Eslovenia vs. Alemania
- Martes 3/8 a la 1.40: España vs. Estados Unidos

- Martes 3/8 a las 5.20: Italia vs. Francia

- Martes 3/8 a las 9: Argentina Australia

Inolvidable: Argentina venció a Estados Unidos y pasó cuartos de final

La selección argentina de vóley masculino venció en sets corridos al seleccionado estadounidense y jugará los cuartos de final de los Juegos Olímpicos de Tokio.

Un italiano es el hombre más rápido del mundo

Se trata de Lamont Marcell Jacobs, quien se el nuevo campeón olímpico de los 100 metros.

Empataron en su marca y decidieron compartir el oro: la ejemplar definición del salto

de altura y el alocado festejo del italiano Gianmarco Tamberi
El europeo y el qatarí Mutaz Essa Barshim se subieron al primer lugar del podio

=====

Un triple salto de oro y un récord mundial quebrado tras 26 años: Yulimar Rojas, convencida de que “las mujeres, empoderadas, pueden lograr lo que quieran” La primera campeona olímpica de Venezuela consigue en Tokio el brinco perfecto, y espera hablar pronto con la ucraniana Iness Kravets, a quien considera una inspiración.

=====

Alexander Zverev hizo historia en los Juegos Olímpicos y se alzó con la medalla de oro en el tenis masculino
El tenista alemán se impuso al ruso Karen Khachanov (N.25) por un claro 6-3 y 6-1 y sumó una nueva presea dorada para su país

=====

Lo que anunciamos fue. Una batalla. Los cuatro round intensos donde ni Toledo dejó de atacarlo y pretender dominar desde el centro del ring, ni el bonaerense Zárate dejó de tirar golpes en una pelea que se vivió de pie para abrir el festival de box en Córdoba.

=====

Maximiliano “el Soldado” Zárate (61,300 kg.) y Catriel “el Mexicanito” Toledo (60,500 kg.) tuvieron su pesaje reglamentario por la mañana del sábado.

=====

El combate fue en el marco de la velada boxística de Arano Box, en el Club Sarmiento de Leones, Córdoba, que contó con televisación de DIRECTV SPORTS.

=====

Los jurados dieron ganador por un punto al bonaerense nacido en La Matanza, mientras que Toledo retornó triste por la derrota pero orgulloso de la pelea que hizo.

=====

Un detalle, es la impecable preparación de los dos púgiles en su primera pelea como profesionales. Ambos apuntan para ser figuras del boxeo nacional.

=====

Fórmula 1: Ocon ganó el GP de Hungría, pero festeja es Lewis Hamilton
El francés se impuso en una accidentada carrera. En tanto que el multicampeón británico fue tercero y recuperó la cima del campeonato.

=====

FEDERAL A

Central Norte Salta , con las manos vacías: perdió por 2 a 1 ante Sp. Las Parejas
El ‘Azabache’ perdió en condiciones de visitante y así cierra el telón de la primera rueda del Torneo Federal A. Convirtieron para Sp. Las Parejas Julián Acosta y Maximiliano Ribero. Descontó Diego Magno para los salteños.